

Специальность / Speciality:

6-05-0232-03 Славянская филология / 6-05-0232-03 Slavic Philology

Учебная дисциплина, модуль / Academic discipline, module:

Теоретическая грамматика славянского языка (I) (польский язык), модуль «Славянский язык: теоретический аспект» /
Theoretical Grammar of the Slavic Language (I) (Polish), module «Slavic Language: Theoretical Aspect»

Краткое содержание учебной дисциплины, модуля / Brief summary	Теоретическая грамматика как лингвистическая дисциплина. Фонетика и фонология. Морфонология. Морфология. Именные части речи. Глагол. Синтаксис. Методология лингвистических исследований в области грамматики.	Theoretical grammar as a linguistic discipline. Phonetics and phonology. Morphology. Morphology. Nominal parts of speech. Verb. Syntax. Methodology of linguistic research in the field of grammar.
Формируемые компетенции / The formed competences	Применять базовые лингвистические общетеоретические знания для решения прикладных задач в сфере образования и науки.	To apply basic linguistic theoretical knowledge to solve practical problems in the field of teaching and scientific research.
Результаты обучения (знать, уметь, владеть) / Learning outcomes (know, be able to, have skills in)	В результате изучения учебной дисциплины студент должен: знать: грамматические особенности польского языка; грамматические явления в их взаимосвязи и взаимозависимости; концептуальный аппарат современной теоретической грамматики; законы функционирования грамматической системы языка и ее подразделов;	As a result of studying the academic discipline, the student must: know: grammatical features of the Polish language; grammatical phenomena in their interrelation and interdependence; concepts of modern theoretical grammar; laws of functioning of the grammatical system of the language and its subsections; concepts of grammatical form, meaning, categories and various ways of their expression in the language;

	<p>понятия грамматической формы, значения, категории и различные способы их выражения в языке;</p> <p>методы анализа грамматических явлений;</p> <p>основные тенденции развития грамматического строя польского языка;</p> <p>уметь:</p> <p>применять систему теоретических знаний по грамматике польского языка;</p> <p>выбирать методы исследований грамматических явлений в практической и научно-исследовательской работе;</p> <p>применять знания курса теоретической грамматики в практической работе преподавателя, переводчика;</p> <p>использовать грамматические навыки для объяснения функционирования системы польского языка;</p> <p>владеть:</p> <p>терминологическим аппаратом дисциплины, а также различными методами и приемами грамматического анализа;</p> <p>знаниями, представляющими трудности для понимания грамматической системы языка;</p> <p>навыками анализа и толкования</p>	<p>methods of analysing grammatical phenomena;</p> <p>the main trends in the development of the grammatical structure of the Polish language;</p> <p>be able to:</p> <p>apply the system of theoretical knowledge of the Polish language grammar;</p> <p>choose methods of research of grammatical phenomena in practical and research work;</p> <p>apply the knowledge of the theoretical grammar in the practice of teaching and translating;</p> <p>use grammatical skills to explain the functioning of the Polish language system;</p> <p>have skills in:</p> <p>using the terminology of the discipline, as well as various methods and techniques of grammatical analysis;</p> <p>identifying difficulties for understanding the grammatical system of the language;</p> <p>analysing and interpreting different approaches and trends in grammar.</p>
--	---	---

	различных подходов и направлений в грамматике.	
Семестр изучения учебной дисциплины, модуля / Semester of study	4,5	4,5
Пререквизиты / Prerequisites	Славянский язык (польский), введение в переводоведение, введение в языкознание	Slavic Language (Polish), Introduction to Translation Studies, Introduction to Linguistics
Трудоемкость в зачетных единицах (кредитах) / Credit units	6	6
Количество аудиторных часов и часов самостоятельной работы / Academic hour of students' class work, hours of self-directed learning	144/96	144/96
Требования и формы текущей и промежуточной аттестации / Requirements and forms of current and interim certification	Опрос, тест, реферат, доклад, презентация, учебная дискуссия / экзамен	Questioning, test, essay, presentation, discussion / exam